

## **PREMIER PARDON – 68 JEUNES EN CHEMINEMENT CATÉCHÉTIQUE**

*« L'amour du Seigneur pour ses enfants est pour toujours »  
Nous rendons grâce à Dieu pour les merveilles qu'il a faites  
dans le cœur des 68 JEUNES en cheminement qui ont célébré  
leur PREMIER PARDON en février dernier.*

*Ces jeunes poursuivront dans les mois à venir leur initiation  
chrétienne afin de recevoir le Corps du Christ pour la première  
fois. Nous vous invitons à continuer à les porter et leurs  
parents dans vos prières.*

*Félicitations à tous!*

André Mwamba, curé

Lison Migneault, Agente de Pastorale Paroissiale  
Paroisse Marie-Immaculée

